

¿Sabías que cada mexicano debe 3,828 pesos por los Gobernadores?

Por: Xanath Lastiri. Sin Embargo. 21/01/2016

¿Sabías que la suma de la deuda de todos los estados asciende los 515 mil millones de pesos? Dividido entre todos los mexicanos, significa que cada uno de nosotros debe 3 mil 828 pesos. Pagar esa cantidad significa: no tener Navidad un año (los mexicanos invierten en promedio 2 mil 800 pesos en regalos) o no ir al cine 63 veces en 12 meses. El monto es igual a 765 viajes en el Metro. Las entidades más endeudadas -y en las que sus ciudadanos deben pagar más, vía impuestos- son: Chihuahua, Nuevo León, Distrito Federal, Veracruz y el Estado de México.

Fuente: <http://www.sinembargo.mx/09-01-2016/1593949>

Fotografía: grupocne

Fecha de creación

2016/01/21